## HASLOH: BÜRGER DES JAHRES 2017

## Ehrungen in der Kirche

Im Rahmen des Neujahrsempfangs der Gemeinde Hasloh wurden auch wieder die Bürger des Jahres geehrt.

Diesmal war es als Einzelperson Bärbel Kothe, die sich seit vielen Jahren um die Volksspielbühne des TuS Hasloh verdient gemacht hat. Seit 2014 führt sie nicht nur Regie, sondern sucht auch die Stücke aus, überarbeitet sie, leitet die Proben und spielt selbst noch mit. Bärbel Kothe war völlig überrascht von der Auszeichnung und sichtlich gerührt. So sieht eine gelungene Überraschung aus!

Bevor sie geehrt wurde, hatte schon der Musikzug der Feuerwehr vorn Platz in der völlig überfüllten Kirche bezogen. Und dies aus gutem Grund. Die Musikerinnen und Musiker sollten danach auftreten. Was sie nicht wussten, war, dass auch sie vorher noch als Gruppe die Auszeichnung "Bürgerinnen und Bürger des Jahres 2017" erhalten würden. Und so konnten die Besucher in die völlig überraschten Gesichter der Musiker blicken. Auch hier war die Überraschung perfekt! Und um so fröhlicher klangen die Lieder, die die Band danach spielte... aw



Der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr wurde als Gruppe zu den Bürgern des Jahres 2017 ernannt – die Freude war groß



Bärbel Kothe wurde zur Bürgerin des Jahres 2017 ernannt – und war sichtlich gerührt